
14 MAG 2009 Messaggero Veneto Gorizia Cronaca pagina 2

AperturaRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

La concessione gratuita delle pale-
stre usate per le attività sportive degli
universitari: secondo gli studenti del co-
mitato di palazzo De Bassa, questo po-
trebbe essere un primo passo avanti da
parte delle istituzioni goriziane. Dopo
aver elencato le difficoltà di fronte a cui
si trovano gli iscritti ai corsi di laurea
promossi a Gorizia, i ragazzi rispondono
a quanto affermato dal presidente della
Provincia,EnricoGherghetta,dall’asses-
soreall’Istruzione,MaurizioSalomoni,e
dal presidente del Consorzio per lo svi-
luppo universitario, Enrico Agostinis.

«Dalle risposte date dalle istituzioni,
che con leggerezza affermano che tutto
saràrisolto, non possiamo che prendere
atto della mancata percezione del pro-
blema. Quello che occorre per rilancia-
re l’Università a Gorizia è una progetta-
zione a lungo termine: non bastano le
procedure di emergenza né far ricadere
le colpe su altri enti», comincia la nota
del comitato di palazzo De Bassa, che,
esprimendo il disagio degli studenti, ha
fatto notare come gli universitari resi-
dentiaGorizianondisponganodiservizi
adeguati,comeunamensa,aulestudioe
unabiblioteca,edicomeglistessisisen-
tanoesclusi dalla vita socialedella città.

Il gruppo prosegue: «Siamo convinti
che il primo grande passo sulla strada
delrisanamentosiariconoscereipropri
errori:noiriconosciamoinostri,nelsen-
so che siamo stati distratti e disattenti.
Pensiamochecominciaredaquest’affer-
mazione sia un grande inizio. Abbiamo
già conosciuto il presidente del Consor-
zio per lo sviluppo universitario, Agosti-
nis, che ci ha dato la piena disponibilità
aldialogo.PensiamochelaProvinciapo-
trebbe dare un grande segno d’impegno
non facendo più pagare agli studenti le
palestre che usano per fare i loro tornei
universitari. Comunque subito dopo le
elezioni per il rinnovo degli organi uni-
versitaricontiamodichiedereunincon-
tro con l’amministrazione provinciale».

Intanto,neltardopomeriggiodiierisi
èsvoltounconfrontoapalazzoDeBassa,
a cui sono intervenuti i vertici dell’Erdi-
su, ovvero il presidente Marco Vascotto
eil segretario Franco Milan per Trieste,
il presidente Adriano Ioan e il direttore
Magda Uliana per Udine, alla presenza
di un rappresentante della Camera di
commercio. Sempre ieri hanno avuto
luogoinviaDiazlevotazioniperilrinno-
vodegliorganiuniversitari:perlaprima
volta si è presentata una lista espressio-
ne della realtà goriziana, formata da un-
dici ragazzi, che si sono dati il nome di
“Lesanspapiers” e si sono presentati
agli studenti in una serata al bar Moroc-
co.

Francesca Santoro

Giovani in un locale cittadino: chiedono
maggior spazi per attività sportive e culturali

IL CASO

Universitari: «Dateci le palestre»
È la richiesta avanzata alle istituzioni per svolgere attività sportive

Dopo aver elencato le difficoltà che i giovani affrontano in città,
ecco la risposta alla mano tesa da parte di enti e Consorzio


